
みなさんの声をとどけ、住みよい街づくりが前進
2015年からこれまでに取り組んだ内容、実績など報告します

江坂大池公民館
全面リニューアル完了（'19年３月）

●老朽化した校舎、体育館の
大規模改修とトイレの洋式
化を年次的に実施

●エアコンは普通教室と中学
校の音楽教室１教室に設
置。他の特別教室について
も早期の設置を要望。

市民病院の送迎バス
運行スタート
（'15年10月）

江坂駅北側のエレベーター
設置、駅ホームの安全対策
（可動式ホーム柵）を要望

高川の樹木
の伐採

消防本部
吹田市・摂津市消防指令センター
完成（'16年４月）

豊一公民館
耐震化、エレベーター設置、
トイレ改修など全面
リニューアル（'16年４月）

大阪北部地震の発生直後、市長に９項目の緊急要望。
一部損壊住宅への支援制度、ブロック塀改修補助など
を求め実現しました。

学童保育の充実
ほしのこ学級教室を増築
（'18年４月）。４年生までの年限
延長、障害児は６年生までに拡大。

豊一児童センター
２階部分の改修
（'19年度に実施）

垂水保育園
園舎の耐震化完了。保育室床、
プール、トイレの改修（'19年度に実施予定）

「こもれび通り」の歩道の改善、一旦停止
表示の改修、五月が丘橋のタイルの改修
を要望（'19年１月）

中消防庁舎
高度救助隊が発隊（'17年３月）

消防千二分団詰所
の移転完成（'18年12月）

駅西側整備
交差点の改良、跨線橋まで
の歩道の拡幅（'19年３月）

まちびらき（'16年９月）
路線バスの開通、広場
に時計設置。千里山
コミュニティセンター
（'15年４月～）

千三保育園
園舎の耐震化完了。保育室床、
プール、トイレの改修
（'19年度に実施予定）

桃山台水路にかかる橋の改修、
歩道の樹木の剪定（'18年）

千里新田小学校
音楽教室にエアコン
設置（'18年８月）

高川の浚渫（'17年８月）

江坂公園
図書館、遊具、多目的トイレ
など施設改善を要望

府道吹田箕面線の交通安全対策
上の川周辺まちづくり検討業務で、阪急豊津駅から
垂水上池公園までの一体整備を検討（'18年～）

乗合交通
実証実験
（'19年２月）

公共交通不便地域（千里山・春日）の
解消をめざして乗合バスの試験運行
を実施

学校の施設改善

地震対策で市長に申し入れ（'18年6月25日）

上
の
川

竹村 博之議員

よりよい中学校給食の
早期の実施を求める
質問 食育と貧困対策から、全員が食べる給食で小学校のように
自校調理または親子方式の採用を求めてきた。市に１万人を超え
る署名が届けられ、ＰＴＡ協議会との懇談も行われている。府下30
市町村ですでに全員喫食を導入しており、早期の実施を求める。
答弁（教育長、市長） 生徒の心身の健全な発達に資する学校給食
の役割は十分認識している。全員が喫食するということをあるべき
姿として、よりよい、また可能な手法を検討していきたい。

地震・台風などの被災者に
寄りそった支援を求める
質問 大阪北部地震、台風21号による爪あとが多く残されて
いる。一部損壊住宅への支援金制度、民間ブロック塀の撤
去と軽量フェンス設置の一部補助が実施された。長期化が
予想され、年度内に工事できない場合の制度の延長を検
討せよ。
答弁（都市計画部長） 今後相談内容や件数の推移、現場状
況等の把握に努め、実施期間等についての判断をしたい。

11月議会本会議で
代表質問

※その他に①市長の政治姿勢について②中核市移行について③学校施設のエアコン設置④保育所の待機児童対策⑤障害児施策（重度
障害者加算制度）について、などを質問しました。


